

Council No.8 Japan Region

Newsletter

今期のテーマ

International: **あなた自らが変化の主体に**

“BE THE CHANGE”

Japan Region: **失敗から学ぶ**

“Develop Success form Failures”

Council No.8: **今、ここに心を込めて**

“Focus on the Here and Now”



会長挨拶

第1回会合からはや1ヶ月余。日本の一番快適な季節、11月は矢の様に過ぎ去り、慌ただしい年の瀬の向こうに嬉しい新年が待っています。

10年振りに新しいクラブのチャーターです。岩手の花巻クラブが1月22日に誕生します。このクラブは働く女性達中心に、仕事を終えての火曜日の夕方、小さな集まりとしてスタートです。今後は海外のクラブに近いこのタイプが増えるでしょう。お小遣い奮発でお祝いに参りましょう。「百聞は一見に如かず」です。



第23期カウンスル No.8 会長 柴田 ひさ

第23期カウンスル第1回会合 報告

By Miho Matsuoka

日時：2012年10月29日(月)13:00～16:00

会場：女性就業支援センター 4F ホール



エレベーターを降りるとそこはおしゃれなロビー。着物歓迎とのことで、いつもとは違ってしっかりと華やいだ雰囲気。あちこちで和やかな笑い声が聞こえました。

会長の柴田さんは、ブルーのどっしりとした縮緬の付け下げで、背景の色と良く調和していらして流石だと思いました。議事進行も解りやすくスムーズで、クラブに帰ったら参考にしたいと思いました。

プログラムはNHK大河ドラマの琵琶指導を含めドラマの全芸能の考証、考案、指導を担当する『芸能指導』と効果音楽を勤めていらっしゃる友吉鶴心様の「お話と琵琶演奏」。

友吉様は大変博識で特に日本史に詳しく、楽しく琵琶と日本史について学ぶことができました。琵琶は平安時代には大変高価な楽器で、琵琶を嗜むと言うのは大変なステイタスでしたので、清盛の最初の妻明子（本名不詳）は、ドラマでは琵琶の名手という設定ですが、高階家の財力では琵琶は弾かなかったであろうということでした。



また、友吉家は平時忠の子孫で、世渡り上手な時忠は、壇ノ浦の合戦の時に源氏方と上手く交渉して壇ノ浦を脱出し、福井に落ち延びました。薩摩琵琶は、薩摩の武士が明治になるまで、藩内だけで密かに演奏していたそうで、薩摩琵琶が弾ける男子は、さぞかし素敵だったことでしょう。

お話の間みんな笑っぱなしでしたが、琵琶演奏「敦盛」では、一転して朗々と素晴らしい美声をお聞かせ下さいました。

友吉様の薩摩琵琶の演奏テクニックの素晴らしさにみんなびっくり。琵琶はいろいろな音が出ることもわかりました。先生は会合後の懇談会にも出席して下さり、そこでも活発な質疑応答がなされました。

こんな素晴らしい会合に、次回は必ず誰かお誘いしようと心に決めました。



第31期日本リージョン年次大会 第2回準備委員会 報告

by Kaori Shimizu

日時：2012年12月4日(火) 11:00~14:30

会場：東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート

1F ルビー

前日から降りつづいていた冷たい雨も、この会合にあわせるかのように止み、ここディズニーリゾートは早クリスマス一色で、多くの家族連れや若者で溢れるほどの賑わいを見せていました。ホテルの入り口で出迎えてくれたのは、電飾で真っ白に輝くトナカイ。リージョン大会に向けていよいよ準備に忙しく、周りに目を向ける余裕も無くなっていた気持ちを、一気に和ませてくれました。

今回は、前回のほぼ倍になる48名が出席。内15名ほどは、わざわざ関西から駆けつけて下さったリージョン役員の方々です。山内昌子コーディネーター、小菅あけみ日本リージョン会長、柴田



ひさカウンスル No.8 会長、各準備委員長らが集い、第2回準備委員会がもたれました。

主な内容は、11:00 リージョン役員挨拶、配信資料確認、教育・プログラム委員長による教育セッション予定報告、大会会計報告、各委員会委員長による活動内容と今後の予定報告、12:00 昼食試食とアンケート実施、13:00 コーディネーターからの連絡、ホテル担当者からの報告、でした。その後、希望者は会場下見、各委員会はそれぞれに打ち合わせを行いました。どの委員会も、かなり時間をかけて話し合っていたようです。

尚、次回第3回準備委員会は4月の予定で日程は決まり次第追って連絡があります。



今後の予定

2013年4月6日(土)

第2回カウンスル会合 (女性就業支援センター)

2013年6月3日(月)~5日(水)

リージョン大会 (東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート)



リージョン大会開催に向けて、準備委員の皆さんは大忙しです。特にコーディネーターの方は、連日、メールや電話で、ホテルや準備委員の方々と打ち合わせを重ねるといふ忙しさ。頭が下がります。また、今回は特別企画として、ホスピタリティ担当の盛岡クラブが、震災被災地支援のための物産販売コーナーを開設して下さる予定です。もちろん、教育セッションも盛りだくさん。皆さん、どうぞお楽しみに！

編集後記

第23期カウンスル No.8

年末は忙しいのが当たり前。でも今年はずっと以上に
せわしい毎日。総選挙があるからでしょうか・・・？

それでも、ITCの皆さんにお会いすると、明るく、エネ
ルギッシュで、才能に溢れる方々がいっぱいいらして、
いつも元気をもらいます。

さあ弱音をはかず、頑張ってください！

では皆様、Merry Christmas and A Happy New Year!

ウェブサイト・編集委員

清水香、松岡美保、小倉久美子

